ム技研

用機器で 福祉 用具を早く

しようと、 人機器を開発・製造・販売する。福祉用具事業者や **| 用している事業者・施設に取り組みを聞いた。 施設では、** アタ 92 高い洗浄・乾燥能力をもつ福祉用具メンテナン ム技研(愛知県扶桑町、 同社の機器を活用している。実際に機器を 質の高い福祉用具をスピー しは、 独自開発のガス燃焼技術を活 丹羽平社長、☎058 ディ

洗浄効率高め、 限られた人材活かす

ハラマウン

サ

ービス

ラスの同センターは、千葉県約9700㎡と同社最大ク 機器を導入している。 年11月に開設した「厚木メン 山武市にあるセンター ナンスセンター レンタル卸大手のパラマウ ケアサ 太田幸男社長) 市で、 ビス アタム技研の -」 (神奈: (東京都墨 ・千葉県 は ととも

> CO²排出削減を図る での事業継続に向けた ナンスを担う。 の物流効率を高めて 災害時など 同エリ

型の洗浄機3台と、 背面から出せる、 役割も果たす。 せたカゴ台車を前面からす 同センター ーでは、 パススル 用具を載 允

時に洗浄・脱水できる機器 る素材のマットレスを2枚同 レス乾燥機、車いす レタン系など異な

る。 浄品質が標準化できている」 の技術や経験に関わらず、 乾燥も早くなった。スタッフる。洗浄後の水切れもよく んどヤニ汚れも落とせてい 「洗浄機はベッドフ 、洗い残しがなく、ほとり組んだ部分まで行き届 用する

ほど

するなど、

各

一程の省力化を

る。 洗えて、 がった」と評価する。 うな用具でも対応可能なの をそのまま出し入れ と経営企画室室長の由利真 機械で洗浄工程の時間を 台車に載せればどのよ あらゆる品目が機械で 用具を載せたカゴ台車 効率が大幅に上

でき

具を自動梱包する設備を導入センターでは、洗浄後の用 なった。 り時間をかけられるように

仕上がり確認などにしっか

短縮できた分、

スタッフは

も きる体制を整えている。 質を下げずに 八材確保が困難な中で に業務継続で

全な用具の提供に、 同社は、 していく 環境負荷軽減や安 さらに注

日本のベッドも高品質メンテで提供

関東エリアの用具メンテ

(韓国 韓国シニア研究所

シニア研究所」は、

同国の

、ウルにある「韓国

他に直営のデイサーで事業を拡げている。 始めた。 ビスを中心に、全国に約70拠 護保険制度で福祉用具レンタ も事業運営で自立性のある 点展開。フランチャイズより のブランド名で、 ル・販売事業などを展開する。 メンバーシップ」という形 福祉用具サービスも直営でカ所運営するほか、昨年か 同社は「スマイルシニア」 ビスの質を保つには、 訪問系サ ービスを

> スセンター 車輪洗浄機を導入した。 車いすやベッドパー などに対応する高速乾燥機、 業界最大の首都圏メンテナン が必要だと考え、今年2月に ソウル市南部ベッドタウンに 同社では、 小型洗浄・乾燥機、 ンター レームやマットレス レス洗浄・脱水機、 キジュン専務。 を開設した」と同 韓国ではまだ珍 -ツを洗え 車いす

が多く、 きなきっかけだった。 清拭で対応 韓国メ しており、 のベッドは

、ほとんどは手による・ムを分解できない機種 洗浄機

取り扱うことになったのも大しい日本メーカーのベッドを 器の活用はまだ少ないとい

その際アタム技研の実機を見 操作性や洗浄能 ム専務は昨秋に来日し、 ハスピ

などが導入の決め手となっ

話

専務。にくい」とイ ある。 浄品質に限界 る対応では、 国内の主要都市 な 業務環境の改善 人材不足は深刻 して事業を続け 同社は今後、 しでは、 機械に 韓国でも による 安定

「質の高いレンタル所開設していく予定。 化を図りたい」とイム専務は提供を通じて、他社との差別 ビス拠点をあと5カ レンタル商品の 直営の福祉

職員の負担なく車 いすの清潔保持

消毒できる体制

特養「和楽ホ (東京都青梅市)

東京都青梅市の特別養護老

ム「和楽ホー

<u>台</u>(社

否が判断でき、 会福祉法人博仁会)は、ショ りセンサ 用しシルエットタイプの見 同施設では、 含めて定員129床の大規 介護業務環境の改善を進め の業務の負担が大幅に軽減 いる。 を守りながら訪室の要 -を導え 夜勤職員の見 都の補助金を $^{\circ}$ プライ の洗浄機に行き着いた」と宮 色々調べた結果、 効率的にできる方法を

?

人件費の問題もあ

アタム技研

ち約8人が使う車いすの清潔

入所者1

20

人のう

澤施設長は振り返る。

昨年秋に同社へ問合せた上

がった。保持が新たな課題として挙

とになっている。ただ実際にの介護職員が車いすを洗うこ 業務から外 難しい」と宮澤良浩施設長。 の洗浄も介護業務から切り分 職員に任せている。「車いす は4年ほど前に、 居室の清掃やベッドメイク 「当施設では、 その時間を確保するのは 専従のパ 介護職員の 居室の担当

現在は、施設内5つでライトⅡ」を3月に導え で機械を使い洗っている。 わない夜間帯を中心に、 洗浄乾燥機「リフレッシャに価格を抑えた、車いす自 検討を重ね、)。電源を入れてスイッチ「洗浄から乾燥まで50分ほ が曜日ごとに、車いすを使現在は、施設内5つのフロ 介護施設向け いす自動 した。 順番 澤施設長は話す。 職員からも好評だ」

と宮

コリなどもすっきりと落とせ こぼしや、 輪のスポ いすのシー ほぼない。 e e に溜まったホ に付いた食べ 員にも負担が を押すだけな 介護職 重 車

だけでなく、 ールなど、 機械に ベッド

だ。 境改善に活用していく方針 洗えるので、さらに幅広く環 入れば他の様々な福祉用具も